

4月24日(日) 新旧執行部役員による大型扇風機清掃

2年前に育成会で購入した大型扇風機を、今回初めて本格的に掃除しました。
連絡アプリ導入前の為、今回は新旧執行部役員のうち、都合のあう方での活動です。



(↑清掃前の大型扇風機の状態)

ネジを電動工具で外しカバーを外す→掃除機で埃を取り→水拭き→洗剤で拭き上げ
→カバーを元に戻す、という作業を全員で進めていきました。役員のお子さんやお父さん方もお手伝いいただき、あっという間に扇風機清掃は終了しました。

先生方も応援（気合入れ！）に駆けつけてくださいました。



子ども達も頑張りました！



埃が思いの外溜まっていたので、今後はシーズン毎の清掃やカバーをして埃をよける、などの対策が必要だと感じました。

最後はピカピカになった8台の大型扇風機を並べ皆で仲良く記念撮影！

子ども達が気持ちよく扇風機を使用できるかな？とうれしい気持ちで体育館を後にしました。

新旧執行部役員の皆様、応援に駆けつけてくださった先生方、執行部のご家族の皆様、ご協力ありがとうございました。アプリ導入後は、掃除やお手伝いなどのサポーターを募集します！無理のない範囲で大丈夫ですので、ご参加をお待ちしています！

